



La iniciativa se enmarca dentro de la IV Quincena de la Nutrición y la Actividad Física

CLAUSURADA LA VIGÉSIMO QUINTA EDICIÓN DE LA FIESTA DE LA BICICLETA

Vva. de la Cañada, 24 de sept.- Villanueva de la Cañada apuesta por el deporte. Este fin de semana, se ha celebrado la última etapa de la Fiesta de la Bicicleta, que arrancó el pasado día 16 con el Paseo Rural y Urbano. Este domingo, la protagonista fue la Prueba de Mountain Bike, dirigida a mayores de 12 años y cuyo recorrido de 20 kilómetros discurrió por las diferentes sendas del municipio. En esta edición, como novedad, se ha cobrado la cantidad simbólica de 1 euro por inscripción que irá destinado a la Fundación Vicente Ferrer.

“Agradecemos a todos los participantes en estas tres etapas la dedicación y el esfuerzo realizado y animamos a todos los vecinos a realizar ejercicio para llevar una vida más sana”, afirma la concejal de Deportes, Rosa M^a García.

Q-NAF

Esta cita deportiva se enmarca en la IV Quincena de la Nutrición y la Actividad Física, iniciativa municipal dirigida a concienciar a la población de la importancia que tienen los hábitos de vida saludable para mantener una buena forma física y prevenir problemas de salud futuros. La programación incluye además, entre otras actividades, la celebración de una Marcha Saludable Nocturna el próximo 28 de septiembre. Para más información www.ayto-villacanada.es.